



すずかけ

令和6年6月27日

第4号

校長 鎌田 史顯

令和6年度 山形市立大郷小学校大運動会

『みんなで正々堂々 完全優勝』

5月25日(土)、今年度の本校運動会が爽やかな晴天の中で開催されました。大郷小は「子供主体の学び」を大切にしており、行事や縦割り活動、委員会活動などでも「自分たちの手で活動すること」を目指しています。運動会では、実行委員長の進藤咲良さん、副実行委員長の斎藤覚馬さんを中心とする実行委員会が、今年度の運動会のスローガンや競技や応援合戦の企画・計画を行い、各組の組頭や幹部とも話し合いを続けながら運営しました。

赤組・白組それぞれの組でも、応援合戦の内容や応援練習の内容などは、赤組組頭の武田芽依さん、副組頭の恵山才善さん、応援団長の益子翔太さん、副応援団長の丹野真緒さん、白組組頭松井武蔵さん、副組頭の結城陽天さん、応援団長の早坂莉里さん、副応援団長の黒田心菜さんを中心とした応援団幹部が計画して練習し、見事な応援を作り上げました。応援グッズやダンス、各組のシンボル看板も各系のリーダーが企画し、自分たちの力で準備を進めました。アナウンスや競技もリーダーを中心に準備を進め、当日のスムーズな競技の進行を助めました。



第55回山形市小学校陸上運動記録会

6月4日（火）に「ネッツえがおフィールド」（あかねヶ丘陸上競技場）で今年度の陸上運動記録会が行われました。今年度は35校から、男子266名、女子262名の参加がありました。正式なルール・審判員・競技場での記録会でしたので、緊張感のある中でしたが、互いに精一杯の応援をし合い、全力で競技に向かうことができました。写真は当日朝の壮行式の様子です。



おいしい「さくらんぼ」をいただきました

6月18日（火）、今年も「おいしい地元産のさくらんぼ」をいただきました。春には「さくらんぼ」、秋には「りんご」「ラフランス」を毎年いただいておりますが、全国的に「食育」※1の必要性が周知された頃に、「大郷小学校の子供たちに、地元産のおいしいものを食べて欲しい」との思いからはじまった事業だそうで、今年で十数年にもなるとのこと。

朝、全校朝会で贈呈式を行い、給食の時間においしくいただきました。自分の住む地域で大切に育てられ、収穫されたものを食べることは、地域への興味・関心を高め、理解を深めたり、愛着を持ったり、自慢できるものを増やすことであると思います。本当にありがとうございました。

※1 食育は、生きる上での基本であって、知育、徳育及び体育の基礎となるべきものと位置付けられるとともに、様々な経験を通じて「食」に関する知識と「食」を選択する力を習得し、健全な食生活を実践することができる人間を育てるもの。（農林水産省HPより）



【7・8月の主な予定（6月27日現在）】

月 日	主な行事など		
		7月16日（火）	全校朝会（音楽）
7月 1日（月）	水泳指導（3～6年）委員会活動	7月17日（水）	読み語り
7月 2日（火）	上学年演劇教室	7月18日（木）	地区子供会
7月 3日（水）	1年PTA親子行事 PTA事務局会・運営委員会	7月19日（金）	学級懇談会
		7月23日（火）	全校朝会（表彰）
7月 4日（木）	2年生活科校外学習（2年弁当）	7月24日（水）	市小体連水泳スポーツ教室（予定） 6年弁当持参
7月 5日（金）	クラブ活動		
7月 8日（月）	代表委員会	7月25日（木）	1学期終業式 水泳記録会壮行式 5・6年弁当持参
7月 9日（火）	全校朝会		7月26日（金）
	全校縦割り宿泊学習 kick off		
7月12日（金）	4年社会科見学	8月30日（金）	2学期始業式